



## El Instituto de Auditores Internos español entra en el 'top ten' mundial

**IAI** El Instituto de Auditores Internos de España (IAI) se ha incorporado a la lista de las diez mayores agrupaciones del mundo del sector, según comunicó el Global Institute of Internal Auditors (IIA). La décima posición en este ranking mundial, que se calcula en base al número de socios y la facturación de los dos últimos ejercicios, proporciona a la agrupación nacional un vocal en el máximo órgano de gobierno del Global IIA, que guía a los 175.000 auditores internos de esta red profesional con presencia en 120 países. El Instituto español compartirá asiento con representantes de Reino Unido, Alemania, Francia, China, Japón, Italia, Sudáfrica, Australia y Holanda.